

## **Kalte Leidenschaften**

Die Leidenschaft spricht ungeschminkte Bände:  
die Welt ist „wundervoll“ gestrickt!  
Ich lege alles Wohl in eines Gottes Hände,  
damit uns was wir woll'n auch glückt...  
doch wie passt in das Bild Gewalt?  
Es ist was ist so furchtbar seelenkalt!

Das Blut kocht über in den blinden Adern...  
Es kann sich nicht beherrschen – und es stockt!  
Die Herzen schlagen polternd, und in Quadern,  
prasseln auf uns blöde Hirne, arg verbockt!  
Die Zeit tritt auf in scheußlichster Gestalt!  
Es ist was ist so furchtbar seelenkalt!

Wo es noch nicht brennt wird darum gestritten,  
wann es denn endlich brennen darf und wie.  
Die krassen Leute lassen nicht mehr lange bitten,  
sie ficken sich nicht selbst ins Knie...  
und was sie tun hat niemand sich so ausgemalt –  
es ist was ist so furchtbar seelenkalt!

Die guten Mienen zu diesem ekelhaften Spiel  
sind nicht mehr zu ertragen, denn die Erde wankt!  
Wie lautet denn der Rat der Weisen? – ihr Kalkül  
ist falsch, da man ihm Terror hier verdankt!  
Wann steht wer auf und spricht das große „Halt!“?  
Bis jetzt ist alles furchtbar seelenkalt!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)